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Всем привет! На связи редакционная группа «Вестника

Колледжа РГУТИС»! Сегодня главная наша тема - выход

студентов второго курса с дистанционного формата

обучения. Мы целый год учились в режиме онлайн. От

«дистанта» устали не только студенты, но и преподаватели.

Поэтому первый учебный день в очном формате вышел

эмоциональным. Несмотря на ограничения из-за пандемии,

все были очень рады друг друга увидеть. Преподаватели

заново знакомились со студентами, ведь в

видеоконференциях мы выглядим иначе, чем в жизни. Мы

решили запечатлеть радостный момент воссоединения,

может вы найдете себя в нашей фотогалерее? 

ДРУГИЕ КЛАССНЫЕ
СТАТЬИ В ЭТОМ НОМЕРЕ:

Выход с дистанционного

режима обучения 

12 апреля и новый

конкурс

Фотогалерея  

ВЕСТНИК КОЛЛЕДЖА
РГУТИС

Официальная газета Колледжа

 ФГБОУ ВО "Российский государственный 

университет туризма и сервиса"

ВСТУПИТЕЛЬНОЕ
СЛОВО
РЕДАКТОРА 

Автор: Ксения Якимова,

группа ТР-19-3
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ПЕРСПЕКТИВА 
Автор: Ксения  Якимова, группа ТР-19-3

Добро пожаловать в новую рубрику! 

«Перспектива» - это прямое вещание

студентов с практики. Здесь они будут

делиться своими впечатлениями,

размышлениями и опытом. Вы, дорогие

читатели, сможете более подробно узнать

о предприятиях, где ребята проходят

практику, а также задать интересующие

вас вопросы (вы можете их прислать на

почту редакции Pсrgutis@yandex.ru).

Прохождение нашей практики по

специальности 43.02.11 «Гостиничный

сервис» только началось, но она уже

богата на события. Мы проходим практику

на должности помощника администратора

в Подмосковном отеле ООО «Лекко» в

службе приема и размещения

(консультируем гостей, помогаем с

заселением и выселением, осуществляем

мониторинг сайта отеля и его конкурентов

и многое другое), а также на должности

помощника супервайзера

административной службы (совместно с

супервайзером осуществляем контроль

уборочных работ в номерах, готовность

номеров к заезду гостей, помогаем гостям

в экстраординарных ситуациях). Хотелось

бы отметить профессионализм сотрудников

отеля и их доброжелательность к нам,

практикантам, заботу о нас во время

прохождения практики. 

Тюпенкина Анастасия, Любивый Леонид,

Киселева Наталья, 

студенты гр. ГС-18-2

Всем привет! Я студентка третьего курса

специальности «Гостиничный сервис»

Лебедева Дарья, сейчас прохожу

практику в загородном отеле ООО "ТИС"

(«TULIPINNSOFRINOPARKHOTEL”)  в службе

питания. В мои обязанности входит

помощь администратору ресторана по

организации мероприятий, рассадке

гостей по залу, помощь официантам в

обслуживании гостей за столами и т.д.

Уверена, что за время практики в данном

отеле я получу значительный

практический опыт работы в службе

питания, что в дальнейшем мне поможет

успешно трудоустроиться в отельном

бизнесе.

Лебедева Дарья, студентка гр.ГС-18-1

mailto:Pcrgutis@yandex.ru
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Всех приветствую!

Меня зовут Ульяна Герик, я студентка третьего

курса специальности «Гостиничный сервис».

В феврале 2021 года, буквально за месяц до

начала практики, мне предложили работу в

гостинице 4 звезды - ООО ТИС

(«TULIPINNSOFRINOPARKHOTEL”) на должности

администратора службы приема и

размещения, я, конечно же, согласилась, а

как иначе. Собеседование прошло успешно.

Пройдя обучение, я смогла приступить к

работе.

Ранее я проходила практику в качестве

помощника администратора в СПиРе,

официантом в службе питания, а теперь я

полноценный сотрудник четырехзвездочного

отеля. Кстати, это у нас по специальности

Гостиничный сервис часто практикуется,

особенно для выпускных курсов, а также на

летний период. Спасибо руководителю

специальности!

В первую очередь, я занимаюсь приёмом и

размещением гостей, далее регистрацией их

в отеле, рассматриваю возникшие вопросы и

проблемы, составляю различные отчеты (по

количеству проживающих, по питанию и

платежам за сутки и т.д.).

Дорогие друзья, мы ждем Вас в нашем отеле!

Герик Ульяна, студентка гр. ГС-18-1

Меня зовут Ксения Никитина, я студентка

гр. ГС-18-2, прохожу сейчас практику на

базе отеля сети «Азимут» в службе

приема и размещения. Я сопровождаю

гостей в их номера, объясняю, как все в

номере функционирует (освещение,

кондиционер, телефон и т.д.),

осуществляю мониторинг сайта,

помогаю гостям совместно с

администратором в экстраординарных

ситуациях и т.д.

Никитина Ксения, студентка гр. ГС-18-2
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В ЦЕНТРЕ
СОБЫТИЙ

Автор: Екатерина Балашова ,

группа ТР-19-1

IV Форум молодых профессионалов: от

теории к практике - яркое событие в

жизни Колледжа РГУТИС. В этом году он

прошёл 2 марта в дистанционном

формате. Открыла Форум директор

Колледжа РГУТИС Голенок Л.А.

Основным направлением мероприятия

стал обмен опытом, встреча с

профессионалами в области туризма,

гостиничного дела, дизайна,

банковского дела и других

специальностей, реализуемых в

Колледже. 
Ключевой темой для обсуждения была

особенность организации практической

подготовки студентов. Об этом подробно

рассказали руководители специальностей

(Беляева Н.В., Варламова А.В.,

Козьмодемьянская Е.И., Быков К.А., Волкова

Н.А., Демидов В.А.). В работе форума

приняли участие приглашённые гости.

Горбачёва Е.Г. - главный эксперт отдела

молодёжи и туризма администрации

Пушкинского городского округа

Московской области - выступила с

докладом о приоритетах молодёжного и

туристического развития Пушкинского

округа, об организации работы по их

реализации и т.д. Интересным было

выступление Житарь Е.А., члена

Общественной палаты Пушкинского

городского округа.



Ф Е В Р А Л Ь  2 0 2 1  Г О Д А  |  В Ы П У С К  2

На встрече присутствовали как

представители бизнес-сообщества, так и

выпускники Колледжа.

Выпускница Моховая А. рассказала об

участии в конкурсе "Инновационные

проекты для формирования кадрового

резерва индустрии туризма, сервиса и

гостеприимства", в котором она выиграла

грант. 

Выпускник Зырянов В. поделился своими

впечатлениями от участия в Чемпионате

"Молодые профессионалы"

(WordSkillsRussia) по компетенции "Туризм".

Студентки выпускных курсов Акимова Д.,

Лопатина В., Дегтярёва И. выступили с

презентациями, продемонстрировав

лучшие результаты практики. 

В ходе работы Форума были озвучены

различные вопросы, касающиеся

перспектив, дальнейшего

трудоустройства, карьерного роста и т.д.

Хочется отметить и поблагодарить

организаторов Форума, модераторов,

преподавателей, принявших активное

участие в работе мероприятия,

приглашённых гостей.

Будем с нетерпением ждать новых встреч!
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12 АПРЕЛЯ – ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ
АВИАЦИИ И КОСМОНАВТИКИ

Автор:Ксения Якимова , группа ТР-19-3

День космонавтики - день, установленный

в память о совершении первого полёта

человека в космос. Думаю, что вы все

прекрасно знакомы с личностью, которая

не только преодолела земное

притяжение, но и покорила тысячи

людских сердец. Правильно, это Юрий

Гагарин! В последующем он стал Героем

Советского Союза, кавалером высших

знаков отличия различных

государственных наград, а также

почётным гражданином ряда городов, как

в России, так и за рубежом. Юрий

Алексеевич объездил весь мир. Он был

знаком со многими государственными и

политическими деятелями, кинозвездами,

писателями, которые до сих пор с

восторгом рассказывают о нем.

Например, совсем недавно состоялся

научный форум,  посвящённый Британской

неделе науки, который проходил в

онлайн-формате. Королева

Великобритании Елизавета II ответила на

вопросы почетного научного сотрудника

Университетского колледжа Лондона

Мэгги Адерин-Покок о Гагарине:

«Мне кажется, вы встречались с ним?

Каким он был?»

Елизавета II, королева Великобритании

ответила: «Русским». Также Мэгги Адерин-

Покок подчеркнула, что «одна из причин,

почему я стала ученым-космологом, —

человек, с которым у меня день рождения

в один день, 9 марта, Юрий Гагарин.

Первый человек, который побывал в

космосе».

Под общий смех участников

конференции королева продолжила.

Елизавета II: «Он был очарователен. И я

думаю, тот факт, что он был первым

космонавтом, делал его особенно

очаровательным… Он не говорил по-

английски».

Посерьезнев, королева согласилась с

Адерин-Покок в том, что, наверное,

страшно стать первопроходцем в

космосе, не зная, чем закончится твое

путешествие.

Елизавета II: «Да, и сможете ли вы

вернуться. Это очень важно». 

 Даже спустя столько лет память об

этом великом человеке до сих пор

жива не только в России и

постсоветских странах, но и во всем

мире. 

Благодаря мужеству и героизму

Гагарина Юрия Алексеевича, а также

гениальности Королева Сергея

Павловича и его команды, которые

занимались разработкой и созданием

ракеты, весь мир совершил огромный

прорыв в области космонавтики. Была

приоткрыта завеса тайны, которая не

давала покоя человеку еще с

древности — что такое космос.
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ТАЙНА ВСЕЛЕННОЙ 

Автор: Ксения Якимова, группа ТР-19-3

Тысячелетиями люди пытались отгадать

тайны, связанные с небом. Что такое

звезды и почему они светят? Откуда

взялась Луна? Есть ли жизнь за

пределами нашей планеты? Вопросы

можно перечислять до бесконечности.

Ответы на некоторые вопросы найдены, а

другие ждут своей очереди. Космология

развивается очень быстрыми темпами, но

многие не особо интересуются данной

наукой. Куда больше их привлекает

завораживающая красота небесных

объектов и явлений. 

Чтобы насладиться прекрасным,

необязательно все об этом знать.

Поэтому рады вам сообщить, что в

рамках предстоящего праздника мы

решили организовать конкурс

фотографий, посвященных

Всемирному дню авиации и

космонавтики. Многие из вас любят

фотографировать закаты и рассветы,

звездное небо. Может стоит показать

эти фото всем? Для участия

присылайте свои работы на почту:

Pcrgutis@yandex.ru. Пожалуйста, не

забывайте в теме письма указывать

свое ФИО и номер группы. 

mailto:Pcrgutis@yandex.ru
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ПРИВЕТ ОТ ПРОФОТРЯДА

Автор:  Ксения Якимова, группа ТР-19-3

28 марта в Колледже РГУТИС будет

проходить день открытых дверей в онлайн

формате. В рамках предстоящего события

мы решили пообщаться со студентами,

которые состоят в профотряде, и узнать все.

Ребята с удовольствием поделились своими

историями о том, как они начали этим

заниматься, сложно ли это и т. д. 

Я никогда не забуду свой первый день

открытых дверей. Я считаю, что он прошел

довольно удачно. Приходили абитуриенты

из разных школ и городов. Ребята в

основном приходили с родителями. Они

были приятно удивлены атмосферой

университета и колледжа. Все были

заинтересованы и задавали много

вопросов. Я тогда получила очень сильный

заряд эмоций, потому что люди были очень

дружелюбные, я бы даже сказала в какой-

то степени озорные. В их глазах было видно,

что они настроены решительно и

действительно хотят в дальнейшем поступить

в РГУТИС. С нетерпением жду момент, когда

день открытых дверей будут снова

проводиться в очном формате. 

Фролова Ульяна, группа ТР-19-3

Когда я только вступил в ряды

профотряда, мне сказали, что скоро

будет проходить выставка и мне

предложили поучаствовать. Моя

задача состояла в том, чтобы привлечь

как можно больше людей к стенду

нашего Колледжа. И я, конечно же,

старался выполнить эту задачу и

справился с ней лучше всех. После

того, как Каримова Лиля ушла с поста

председателя профотряда, мне

предложили занять ее место. Вот так

все и получилось. 

Аюбов Самандар, группа БД-19-1
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МОЯ ИСТОРИЯ УСПЕХА

Добро пожаловать в новую рубрику! 

«Моя история успеха» - это опыт участия

студентов в конкурсном движении,

научно-исследовательской

деятельности (далее - НИД), проектной

деятельности и т.д.Здесь они будут

делиться своими впечатлениями,

размышлениями и опытом. Вы, дорогие

читатели, сможете более подробно

узнать о конкурсах, НИД студентов где

ребята принимают участие.

Всем привет!

Меня зовут Бровкина София, я студентка

группы ТР-18-1 и участница Всероссийского

конкурса «Мастера гостеприимства.

Студенты».

В декабре 2020 года стартовал второй

сезон Всероссийского конкурса «Мастера

гостеприимства». В общей сложности на

него подали 21 тысячу заявок. 

Конкурс ориентирован на раскрытие

профессионального потенциала,

формирование новых традиций, повышение

стандартов сервиса и престижа

профессий в сферах туризма и

гостеприимства. 

Лучшие авторские проекты в сфере

гостеприимства, представленные на

конкурсе, получат поддержку и будут

реализованы в регионах России.

Студенты нашего Колледжа участвуют в

блоке «Мастера гостеприимства. Студенты»

– это специальное направление второго

сезона Всероссийского конкурса

«Мастера гостеприимства», основной

задачей которого является поддержка и

акселерация прорывных молодежных

инициатив в отрасли гостеприимства

России.

Участие в конкурсе – это возможность:

- прокачать свою идею и улучшить

скилы в проектной мастерской

конкурса;

- поработать с наставником из числа

лидеров туристического бизнеса,

органов исполнительной власти,

победителей конкурсов «Мастера

гостеприимства» и «Лидеры России»;

- познакомиться с топовыми

работодателями отрасли;

- принять участие во Всероссийских

форумах Росмолодежи. 

От Колледжа РГУТИС в этом году в

конкурсе принимают участие студенты

с первого по третий курсы

специальности 43.02.10 «Туризм»

(Акимова Дарья, Бровкина София) и

специальности 43.02.11 «Гостиничный

сервис» (Головинская Варвара,

Дементьева Софья, Борисевич Богдан,

Бернацкая Дарья, Гейгер Ирина,

Цатурова Виктория).
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Когда мне предложили участие в конкурсе,

я не сразу согласилась, была некая боязнь,

что что-то не получится и я не пройду этапы,

но пообщавшись с участниками прошлого

сезона и преподавателями, я решила

участвовать и вот уже, пройдя несколько

этапов, я ни чуть не пожалела. 

Хочу сказать вам, ребята, не бойтесь,

участвуйте, получайте опыт.

Путь участников начался, конечно же, с

регистрации личного кабинета, в котором у

каждого участника есть журнал с этапами.

Первый этап - «видеоприглашение»,

начался в конце 2020 года и длился до 31

января 2021 года. От участников

требовалось записать видеоприглашения в

свои города или же любой регион РФ.

Так как на тот момент у нас продолжалось

дистанционное обучение, я решила

записать видеоприглашение в своем

родном городе - Бугульма, Республика

Татарстан. Первое, что я сделала -

посмотрела ролики участников прошлого

года, что мне очень помогло вдохновиться и

снять своё видео. Снять было не сложно, я

рассказала в приглашении о своём

городе, привела интересные факты,

показала достопримечательности.По

итогам первого этапа - приглашение в свой

регион посредством видеоролика, все

участники прошли в следующий этап, в том

числе и я. 

Следующий этап - дистанционный -

тестирование. На данный этап давалось

несколько дней. В первый день участникам

дали возможность пройти пробное

тестирование, за что хочется выразить

благодарность организаторам конкурса.

На следующий же день было само

тестирование, которое включало в себя 5

блоков, в каждом из которых по 7 вопросов. 

 Разделы были абсолютно на разные

темы: история, туризм, культура,

география и многое другое.

По завершению дистанционного этапа

в полуфинал конкурса прошли все

студенты нашего Колледжа.

Сейчас все участники готовятся к

следующему этапу, который стартовал

11 марта и будет продолжаться до 31

марта - описание проекта. 

На сайте конкурса выложены темы для

выбора проекта. По началу было

сложно найти и вдохновиться идеей и

понять, какой же проект все-таки будет

интересен, актуален, но, благодаря

нашим научным руководителям -

Беляевой Наталье Владимировне,

Варламовой Анне Викторовне, я

занимаюсь проектированием.

И вот я прошла всего несколько этапов

и искренне рада, что принимаю

участие, получаю опыт.

Дорогие друзья, будьте уверены в

себе, ничего не бойтесь, участвуйте,

получайте опыт и побеждайте!

С уважением, студентка 3 курса

группы ТР-18–1, участница

Всероссийского конкурса «Мастера

гостеприимства. Студенты» Бровкина

София
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ВЗГЛЯД В БУДУЩЕЕ

Автор: Ксения Якимова, группа ТР-19-3

У нас в гостях выпускница специальности

«Право и организация социального

обеспечения» Колледжа РГУТИС - 2019 года

Ливанская Дарья. На данный момент

девушка работает в МУ МВД России

"Мытищинское". Сегодня нам выпала честь

задать ей несколько интересных вопросов. 

-Дарья, скажите, пожалуйста, как Вы

определились с выбором специальности?

Это было собственное решение или

посоветовали родные? 

Как и любой подросток, после 9 класса я

столкнулась с неопределенностью.

Изначально я хотела идти учиться

совершенно на другую специальность. Но

потом так сложилось, что я оказалась

студенткой специальности «Право и

организация социального обеспечения».

Моему решению больше поспособствовал

папа. Мне по-доброму внушали, что это

очень престижная профессия, что

качественных юристов в стране не так

много. Например, врачом нужно родиться –

это призвание, а так как в семье уже есть

врачи и меня это направление не очень

интересовало, то я выбрала данную

специальность. Полицейских у нас еще не

было, я была первооткрывателем в этом

плане. Я просто хотела попробовать, не

думала, что эта структура меня так затянет. 

А как проходила Ваша практика, что

больше всего запомнилось?

- У меня было социальное направление. Я

проходила практику в Пенсионном фонде,

МФЦ. 

В Колледже я много общалась с

людьми, которые работали или

учились в той же сфере, что и я,

поэтому часть опыта и знаний я

переняла у них. Каждая моя практика

была замечательна по-своему.

Например, первый раз я ее проходила

в МФЦ в городе Пушкино. Мне очень

нравилось, что я могу решить вопросы

и проблемы, с которыми приходили

люди. Я чувствовала себя нужной. Мне

она очень понравилась и запомнилась

из-задружного коллектива и

множества положительных эмоций.

Вторая же практика у меня проходила

в Пенсионном фонде. Там я работала

с документами. Если касаться теории,

то она была на очень хорошем уровне.

У меня были сильные преподаватели.

Даже сейчас в своей работе я

пользуюсь знаниями, которые получила

в Колледже. Знание законов - это не

то, что можно выбросить из головы

сразу после экзамена. 
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-Дарья, а что вы скажете на счет Вашей

студенческой жизни? Были ли какие-то

яркие и запоминающиеся моменты? 

 Конечно! У нас был достаточно большой и

дружный поток. Когда мы только пришли в

Колледж – это был самый первый год, когда

только отрыли мою специальность, поэтому

для всех это было что-то новое, как для

преподавателей, так и для студентов.

Каждый день мы о чем-то спорили,

боролись в хорошем смысле этого слова.

Мы высказывали свое мнение и тем самым

выясняли истину и перенимали друг у друга

какие-то идеи и опыт. Мы постоянно

участвовали в мероприятиях и ездили на

различные выставки, конференции и т. д.

Даже вне учебного процесса мы часто

собирались с ребятами. Самым

запоминающимся был последний семестр,

когда мы писали диплом. Все ночами не

спали, но это было очень интересно. И,

когда мы уже все защитили, я почувствовала

такую приятную усталость, когда

понимаешь, что все твои труды были не

напрасны. После этого у меня появилось

больше рвения к учебе.

А что было самым трудным в учебе? 

-Наверное, написание курсовых и диплома.

Ведь очень важно соблюдать

индивидуальность, важна каждая деталь. Я

очень не люблю быть как все. Нам это

говорили с самого начала – главное делать

все самому. Создавать идеи,

формулировать предложения, то есть не

просто все перефразировать или скачать

готовую презентацию из интернета. 

- Где вы работаете на данный

момент? 

Я работаю по своей специальности в

МУ МВД России "Мытищинское". Я

скоро должна получить повышение и

стать сержантом полиции. У меня

жизнь буквально бьет ключом. Скоро я

должна отправиться в казарменное

положение для того, чтобы повысить

свою квалификацию, закрепиться за

оружием. После окончания Колледжа

я поступила в наш университет

РГУТИС. Как только я его закончу,

смогу уже получить офицерскую

должность. 

- Что бы Вы могли посоветовать

студентам и абитуриентам?

Я бы хотела посоветовать ребятам

сразу учить теорию, она в нашем

деле очень важна. Также хотелось бы

сказать, чтобы ребята ответственно

относились к своей будущей

специальности, так как мы стоим на

защите граждан, у нас нет права их

подвести. Они уже сделали свой

выбор, поэтому пусть они его

уважают, а главное - любят. 
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П.И.Р. (ПОДБОРКА ИНТЕРЕСНЫХ
РЕЦЕПТОВ)

ПЕЧЕНЬЕ «МАРСИАНСКИЕ
СЛАДОСТИ» 

Автор: Ирина Гейгер и Светлана

Телешова, группа 2ГС-20-1

Масло сливочное - 115 г

Шоколад горький - 100 г

Сахар - 335 г

Соль - 1/4 ч. л.

Ванильный экстракт - 2 ч. л.

Яйцо - 2 шт.

Мука - 120 г

Какао-порошок - 2 ст. л.

Вишни сушеные - по вкусу

День космонавтики — отмечаемая сначала

в СССР, а после в России и других странах

постсоветского пространства 12 апреля

дата, установленная в ознаменование

первого полёта человека в космос. И в

ожидании этой памятной даты, мы решили

дать волю фантазии и предложить вам

рецепты, которые ассоциируются с полётом

в космос.

Ингредиенты

Для приготовления печенья по

этому рецепту прогрейте духовку

до 180°C.

Смажьте маслом форму для

выпечки, застелите дно

пергаментом и промаслите

пергамент.

На пару или в микроволновой печи

растопите масло с шоколадом и

немного остудите эту смесь.

Добавьте сахар, соль и ваниль.

По одному добавьте яйца, хорошо

размешивая после добавления

каждого.

Добавьте муку и какао и

размешайте, чтобы образовалась

однородная, гладкая масса (тесто

будет густым).

По желанию можете добавить

орехи или сушеную вишню.

Переложите тесто в

подготовленную форму,

разровняйте и поставьте в

разогретую духовку. Выпекайте 35-

40 минут. Готовность определите

равномерным окрасом верха или

зубочисткой.

Поставьте форму с испеченным

печеньем на решетку.

Когда форма немного остынет,

проведите ножом между краем

пирога и формой и переверните

форму на доску.

Снимите бумагу и переверните

пирог снова на решетку.

Полностью остудите и разрежьте

острым ножом на квадраты.

Способ приготовления

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.
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РУКОПИСИ НЕ ГОРЯТ
ДВОЕ  

Автор: Психолог Колледжа 

Малиновская Ирина

Николаевна

Вот так живем, живет, а для чего, зачем?

Какова, так сказать, наша миссия? 

-Ну, это ты загнул – миссия! 

На лавочке возле дома сидели двое –

худой и пузатый. На дворе было начало

мая, погода стояла восхитительная, теплое

солнышко согревало всех своими

ласковыми лучами. Многие старались

погреть свои остывшие за зиму косточки,

поэтому лавочки, с каждым теплым днем

становились все больше обитаемыми. 

Загнул!- повторил пузатый, он удобно

устроился на лавочке, подставив свое тело

теплым лучам майского солнца. 

Я вот живу и не задаю лишних вопросов, а

тебя, как всегда, на эту, ну как её, а

вспомнил – вилосовию тянет.  

Философию- поправил худой. 

Ну, философию- огрызнулся пузатый и

передернул плечами.  

 Подумаешь. Да какая разница. Ты, сколько

я тебя знаю, продолжил пузатый, все время

задаешь свои вопросы. А вот скажи мне,

хоть на один из них ты нашел ответ? – хитро

прищурясь промычал он в усы. 

Худой потянулся, отвел глаза и вроде как

не услышал вопроса. 

Ты идешь сегодня на крышу? – спросил

худой. 

Там наши собираются, так сказать «авто-

пати». 

Да ну их! – проворчал пузатый. Всегда

одно и то же. Сначала найди себе

место, потом смотри в оба глаза, что

бы не пропустить, а потом все равно

морду начистят. 

Ну, ты не романтик! – фыркнул худой.

Там же будет она, - он сделал

театральную паузу и закатил глаза к

небу. 

Луна, она как магнит тянет меня к себе

и очаровывает своей красотой. 

Ага, Луна – засмеялся пузатый. Как же.

А имя у Луны - Маруся? – и захихикал. 

Ну и Маруся то же - смущенно сказал

худой. 

МА-РУ-СЯ он пропел это имя, и оно

отозвалось в его теле каким-то светлым

и веселым лучиком. 

Да, это весна! – промурчал пузатый. 

И никуда от нее не деется! Так сказать

закон жизни. 

Ух ты, восторженно крикнул пузатый, - я

этой, как ее, твоей философией

заразился! 

Все! Пора мне - сказал пузатый. Дела,

знаешь ли! Надо мусорные контейнеры

у дома проверить. Он спрыгнул с

лавочки и медленно, прихрамывая на

заднюю левую лапу, направился к

дому. 

А на лавочке остался сидеть худой

серый кот, который мечтательно

смотрел на крыши домов и

наслаждался лучиком, который всякий

раз появлялся в его теле, когда он

промурлыкивал имя прекрасной рыжей

кошечки из 1 подъезда, по имени

МАРУСЯ. 
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ЗАКУЛИСЬЕ 

Автор: Анастасия Зайцева, группа

ИС-20-1

Дорогой читатель!

Сегодня я хочу рассказать об эпатажном

поэте ХХ столетия. О ком спросите вы?

Конечно же, о Владимире Маяковском. 

Отправимся в путешествие во времени и

посмотрим, где и как творил великий поэт.

А именно - на дачу Маяковского на

Акуловой горе. Место это обозначено

точным адресом в одном из

произведений: "Пушкино, Акулова гора,

дача Румянцева, 27 верст по Ярославской

жел. дор.» Это совсем недалеко от

РГУТИС. 

Как нам известно, Маяковский большую

часть своей жизни провёл, работая в

городе. О нём можно смело сказать -

«поэт города». С городскими жителями

понятно, а кто же такие дачники? По

мнению Маяковского, "дачники" -

обыватели, заспанные «Обломовы»,

живущие на обочине прогресса,

разглагольствующие на верандах за

вечерним чаем о мировых проблемах,

вечно всем недовольные, чаще всего

представители высших слоев общества.

И кто бы мог подумать, Маяковский,

совершенно городской житель, несколько

лет подряд проводит на даче. Но он не

принимает “дачную” жизнь, а также

продолжает жить и городской жизнью,

ежедневно катаясь в Москву, сдавая свои

работы издателям и встречаясь со

знакомыми. Можно сказать, живет на два

дома. 

И всё же, Маяковский проводит на даче

несколько лет. Например, как-то в 20-е

годы приглашает туда на дружеский

разговор своего знакомого поэта

Румянцева. Описание этой

фантастической беседы выливается в

стихотворение "Необычайное

приключение, бывшее с Владимиром

Маяковским летом на даче", и невольно

можем подумать, что Владимиру

Маяковскому находиться в этом

замечательном месте очень понравилось.

Ведь мы помним эти знаменитые строчки,

написанные именно там:

Светить всегда,

 светить везде,

 до дней последних донца,

 светить —

 и никаких гвоздей!

 Вот лозунг мой —

 и солнца!

Также на даче были написаны

стихотворения «Гейнеобразное»,

«Отношение к барышне», «Портсигар в

траву ушел на треть…», «Дачный случай»,

«Схема смеха», «Юбилейное», «Весна»,

также знаменитые поэмы «Мистерия-

буфф», «Владимир Ильич Ленин»,

«Хорошо!», «Пятый Интернационал». 

Анализировать написанные там

произведения невозможно, если не

окунуться с головой в атмосферу, которая

там царила. И я рада вам сообщить, что

это возможно!!! Благодаря местному

священнику Андрею Дудареву, дача

Маяковского претерпела множество

изменений, но сохранила всю ту

атмосферу, что была раньше. Вспомним

слова Маяковского: «Ни одно даже

самое верное дело не двигается без

рекламы… Обычно думают, что надо

рекламировать только дрянь, —хорошая

вещь и так пойдёт.
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В доме множество вещей не

сохранилось, но местные

экскурсоводы расскажут о детских

годах Маяковского, о его семье, о

том, как он оказался в Москве, о

юношеской революционной

деятельности поэта и о многом

другом. Вам откроется возможность

увидеть знаменитые рекламные

агитационные плакаты из «Окон

РОСТА», портреты писателя, тот самый

самовар, который собирал поэтов за

столом. Также вы увидите большое

количество современных скульптур и

многое другое, и оставлю небольшой

секрет, чтобы все карты вам не

открыть! Ну а чтобы еще больше вас

заинтересовать, открою маленькую

тайну: если вы всё же приедете в это

прекрасное место, то сможете

оказаться на «битве поэтов» и на

какое-то время исчезнуть из

реальности…

В общем, слова тут лишние и нужно

обязательно посетить Дачу

Маяковского!!!

P.S. 19 июля - День рождения поэта. И

если вы захотите посетить это место,

то лучшего дня выбрать невозможно.

В доме-музее можно заказать

экскурсию, позвонив заранее по

телефону: 8925-303-12-28 (Наталья

Павловна)

Страничка музея:

https://vk.com/dachamayakovskogo

Это самое неверное мнение. Реклама—

это имя вещи…. Реклама должна

напоминать бесконечно о каждой, даже

чудесной вещи…»

Маяковского определённо можно считать

отцом рекламы. И, опираясь на его

мнение, хотим прорекламировать Дачу

Маяковского, о которой мы просто могли

забыть…

https://vk.com/dachamayakovskogo
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Предлагаю вам насладиться

фотографиями  с первого дня в

колледже. Все его очень ждали,

поэтому занятия прошли

эмоционально и жизнерадостно. 



М А Р Т  2 0 2 1  Г О Д А  |  В Ы П У С К  3

СПРАВОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ 

 

Над выпуском работали: Ксения Якимова (руководитель газеты), Балашова

Екатерина, Ирина Гейгер, Телешова Светлана.

Редактор — Кондрушина Ольга Андреевна.

Руководитель проекта – Варламова Анна Викторовна.

Мы в социальных сетях

Instagram  @krgutis_ Вконтакте vk.com/rgutiscollege

По вопросам обучения в Колледже обращаться к директору Колледжа Ларисе

Анатольевне Голенок тел.:+7 964 632-30-79; e-mail: k-rgutis@bk.ru и заместителю  по

организационно-воспитательной и профориентационной работе Ирине Ивановне

Гурьевой тел.:+7 913 686-92-82; e-mail: k-rgutis@bk.ru. .


